

**PENGARUH PENGGUNAAN MODEL *BLENDED LEARNING* UNTUK  
MENINGKATKAN MOTIVASI BELAJAR SISWA SEKOLAH DASAR  
KELAS V SD NEGERI 13 TOBOALI**

(Penelitian Quasi Eksperimen Pada Tema 1 Organ Gerak Hewan Dan Manusia  
Subtema 1 Organ Gerak Hewan di SDN 13 Toboali)

Oleh:

Sendi Aprilia

185060021

**ABSTRAK**

Pemilihan model pembelajaran yang baik selama masa pademi *covid-19* ini dapat membantu dan mempermudah guru dalam menyampaikan materi pembelajaran kepada siswa. model pembelajaran yang dapat diterapkan sesuai dengan karakteristik siswa adalah model *blended learning*. Tujuan dari penelitian ini adalah Untuk mengetahui konsep Model *Blended Learning* untuk Meningkatkan Motivasi Belajar Siswa Sekolah Dasar V di SD Negeri 13 Toboali. Penelitian ini menggunakan pendekatan kuantitatif dengan desain penelitian yaitu kuasi Eksperimen. Teknik Sampling yang digunakan dalam penelitian ini ialah jenis *purposive sampling*, Sampel dari penelitian ini adalah siswa kelas V di SD Negeri 13 Toboali, maka kelas V-A (eksperimen) maupun kelas V-B (kontrol) akan di ambil masing-masing sampel sebanyak 15 siswa, maka total keseluruhan kelas eksperimen dan kelas kontrol adalah sebanyak 30 siswa.

Teknik pengumpulan data yang digunakan pada penelitian ini adalah angket. Hasil penelitian menunjukkan bahwa analisis data yang menggunakan uji *regresi linier* sederhana diperoleh hasil t hitung sebesar -1,592 dengan nilai sig,  $0,135 > 0,05$ . Yang dapat disimpulkan bahwa pembelajaran *blended learning* berpengaruh negatif dan tidak signifikan terhadap motivasi belajar siswa pada kelas V SDN 13 toboali. Dengan menggunakan *uji paired sample t* menunjukkan kelas kontrol memiliki nilai rata-rata sebesar 57,93 dengan besaran error yaitu 1,5. Sedangkan pada kelas eksperimen memiliki nilai rata-rata yang lebih tinggi daripada kelas kontrol yaitu 61,13 dengan error 1,6, Maka dapat disimpulkan bahwa tidak terdapat perbedaan yang disignifikan pada hasil yang didapatkan sebelum dan setelah diterapkan pembelajaran *blended learning* pada siswa kelas V SDN 13 Toboali.

**Kata kunci:** *Blended Learning*, Motivasi Belajar